



学校のめあて

心豊かでたくましく

自ら学んで未来を創る

赤い羽根共同募金

10月31日(火)に児童会役員が、全校児童から集めた募金箱を、三豊市社会福祉協議会の方に引渡しました。児童会長が「協力してあつめた募金です。大切に使ってください。」と挨拶し、児童会役員が心を込めて手渡しました。社会福祉協議会の方からは、「ありがとうございます。皆さんの善意を大切にに使わせていただきます。」とお礼の言葉をいただきました。比地小学校の募金総額は、後日教えてくださいました。



あいさつ

11月に入っても暑い日(夏日)が続いており、体感的には秋本番という気候にはなっていないような気がします。しかし、自然界は確実に秋を感じているようで、学校の周りの木々も紅葉(落葉)し始めています。天気予報では、6日の雨を境に気温が下がり突然寒くなる予測も出ていますので、12日(日)の学習発表会に向けて体調を崩さないように気をつけて生活しましょう。

ところで、校長先生が登校時に学校付近で皆さんを迎え、皆さんと挨拶を交わすと、「今日も元気だな。張り切っているな。学校に楽しく来ているな。」と感じられるので、とても嬉しくなります。心のこもった気持ちのよい挨拶は、お互いの心を爽やかにしてくれます。逆に、挨拶が返ってこなかったり、元気がなかったりすると心配になります。挨拶ひとつでいろいろなことが分かるのです。1日のスタートを気持ちよく切れるようにするためには、朝の「おはようございます」の挨拶は、とても大切なのです。

これらの挨拶は、する方もされる方も心が温かくなり、気持ちがよくなります。このような気持ちのよい挨拶を、学校内だけでなく地域の人に向けても進んで行き、挨拶があふれる学校区(比地地区)を皆さんでつくっていきましょう!



【校庭の様子】